



Presse- mitteilung

HAUSANSCHRIFT BMVg Presse- und Informationsstab
Stauffenbergstr. 18, 10785 Berlin
POSTANSCHRIFT 11055 Berlin
TEL +49 (0)30-18-24-8111
FAX +49 (0)30-18-24-8240
INTERNET www.bmvg.de
E-MAIL BMVgPresse@BMVg.Bund.De

DATUM Berlin, 17. August 2009
SEITEN Seite 1 von 2
NUMMER 122/2009

Viele Medaillen für Sportlerinnen und Sportler der Bundeswehr bei den Weltmeisterschaften im Kanurennsport 2009

Bei den Weltmeisterschaften im Kanurennsport in Dartmouth / Kanada gingen am vergangenen Wochenende **drei Weltmeistertitel, sieben Silber- und eine Bronzemedaille** an Soldatinnen und Soldaten aus den Sportfördergruppen der Bundeswehr Frankfurt/Oder und Berlin.

Den Weltmeistertitel und damit eine Goldmedaille erkämpften sich Feldwebel Katrin Wagner-Augustin und Hauptgefreiter Tina Dietze im Kajak-Vierer der Damen über 200 Meter. Ihren zweiten WM-Titel holte sich Feldwebel Katrin Wagner-Augustin mit ihrer Teamkollegin Hauptgefreiter Fanny Fischer in der 4x200 Meter Staffel der Kajak-Einer. Auch Hauptgefreiter Tina Dietze konnte mit Silber im Kajak-Zweier über 1.000 Meter einen weiteren Medaillengewinn für sich verbuchen.

Neben ihren Weltmeistertiteln gewannen Feldwebel Katrin Wagner-Augustin und Hauptgefreiter Tina Dietze im Kajak-Vierer der Damen über 500 Meter und Feldwebel Katrin Wagner-Augustin im Kajak-Einer der Damen über 500 Meter die Silbermedaille. Im Kajak-Zweier der Damen erkämpfte sich Hauptgefreiter Fanny Fischer über 500 Meter und im Sprint über 200 Meter jeweils die Silbermedaille.

Die dritte Goldmedaille ging an Hauptgefreiten Robert Nuck im Canadier-Zweier der Herren über 500 Meter. Mit Stabsunteroffizier Thomas Lück, Obergefreiter Erik Rebstock und Obergefreiter Chris Wend saßen im Canadier-Vierer, der über 1.000 Meter Silber gewann, gleich drei Sportsoldaten der Sportfördergruppe Frankfurt/Oder.



Eine weitere Silber-Medaille gab es in der 4x200 Meter Staffel im Kajak-Einer für Unteroffizier Torsten Lubisch.

Der Hauptgefreite Robert Nuck erreichte im Canadier-Zweier der Herren über 200 Meter Sprint die Bronzemedaille.

Bundesminister der Verteidigung Dr. Franz Josef Jung gratuliert den Sportsoldatinnen und Sportsoldaten herzlich zu diesen herausragenden Erfolgen.

Informationen zur Förderung des Spitzensports durch die Bundeswehr finden Sie auf unserer Sportseite unter

www.sport.bundeswehr.de

